



Deuxième jour

publié le 20/03/2018

Journée intense et riche en découvertes : les arènes, flamenco, décoration l'éventail, et à la grande joie de la majorité des élèves le stade Barnabeu.

Nous sommes bientôt de retour dans les familles.

Demain direction alcala de henares.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.